

Une soirée de contes de l'imaginaire médiéval



La conteuse Corinne Duchêne a fait voyager le public dans l'univers de la Fée Mélusine

Plus de deux cents personnes furent accueillies, samedi soir, au château de Sigournais, pour une première soirée dédiée au conte médiéval.

La conteuse, Corinne Duchêne, a fait voyager dans l'univers de la fée Mélusine, de la Vouivra, de la sirène à deux queues des chapiteaux romans, du dragon à sept têtes, du roman de Renart et autres personnages mythiques et animaux fabuleux du Moyen Âge. Avec beaucoup de talent, accompagnant ses contes de chansons et de musiques avec sa vielle à roue du 14^{ème} siècle, elle a su transporter le public dans ce monde imaginaire et merveilleux qu'elle affectionne tout particulièrement. Dans la grande cour du château, le temps était en suspens et l'assistance sous son charme. Elle reviendra vendredi 11 août, à 21 h 30, pour conter son spectacle « Les dames de cœur ».

Le prochain rendez-vous : vendredi 21 juillet, à 19 h 30, visite guidée puis dîner dans la grande salle seigneuriale suivi du spectacle du groupe Stella Maris « chansons de troubadours » (réservation à l'office de tourisme de Chantonay, 02 51 09 45 77).